

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

El Madrid de Araújo Costa

Han sido numerosos entre los escritores designados contemporáneos los que han encaminado los esfuerzos mentales para analizar las características típicas de Madrid. Unos, como resulta natural, con mejor fortuna que sus congéneres. Mas, en conjunto, en la mayoría de las obras...

En líneas generales, los escritores referidos aparecen constantemente mencionados, tanto en crónicas de diaria divulgación como en los estudios de marcada orientación académica. Mas, al realizar un ligero cateo...

Por otra parte, Araújo Costa era muy conocido en Madrid. Los tirajes empeños cumplidos en el campo del periodismo le concedieron firme popularidad en toda la Península. Le conocí entonces, en los años de la República, como redactor y crítico de libros en el periódico «La Época»...

Asimismo Araújo Costa se interesó sobremanera por la cultura islámica y, en general, por los postulados universales del arte en todas sus complejas manifestaciones. En fin, un pensador universalista, sin dejar de ser un español integral y un madrileño de efusivo y cordial corazón.

No falta tampoco en la «nomenclatura» de preclaros ingenios casi olvidados el nombre ilustre de una mujer: Sofía Casanova. Todo que pertenece a generaciones muy anteriores a las denominadas contemporáneas. Es del siglo pasado y el nacimiento aparece registrado en septiembre de 1862.

ANTONIO REYES (De la Academia Venezolana de la Lengua)

Pistola en mano, resistió un asedio de ocho horas

Elvira Sánchez, mejicana ejemplar

«A Elvira Sánchez de Bolaños por haberse portado como una verdadera mejicana... La si esta inscripción que figura en la medalla de oro entregada por el «Club de las Damas de la Amistad» a la joven esposa del primer teniente del Ejército mejicano Jorge Bolaños González...

Esta circunstancia debía ciertamente figurar en los planes de los agresores, que eran miembros de un comando del partido de Acción Nacional, de extrema derecha, dirigido por el jefe supremo de este movimiento, el comandante retirado Jesús Barragán Leñero...

—Eran las once de la noche. Jorge se puso un pantalón y yo una falda. El cogió su M-2 y me entregó su pistola del 45. Jorge empezó a disparar por la puerta.

Cadena perpetua por ayudar al prójimo



BERLIN.—Todavía en los últimos días del pasado año completó la justicia represiva de la Alemania Oriental la cadena de sus actos arbitrarios. El muchacho Harry Seidel, que últimamente vivía en el Berlín Occidental, fue condenado el 29 de diciembre por el Tribunal Supremo de la D.D.R. a cadena perpetua por haber tratado de pasar al Berlín Occidental a familias separadas.

Harry fue detenido el 14 de noviembre de 1962, cuando trataba de ayudar para que hubiesen a un grupo de refugiados, a través de un túnel de selenita metros que él había horadado con ayuda de otras personas.

Todos los días, o mejor por las noches, tratan de huir personas aisladas o pequeños grupos atravesando la barrera comunista. Ni siquiera los disparos de las armas automáticas les hacen retroceder en su decisión desesperada. Por ello, para quitar el ánimo a las personas que desean huir en el futuro, los comunistas imponen elevadas penas a los que capturan. Así hay que comprender el reciente juicio contra Harry Seidel.

En su carta al canciller Adenauer, observaba Kruschef el 24 de diciembre de 1961: «Todo lo posible y lo imposible es emprendido por el Berlín Occidental para socavar el orden socialista».

Pastores españoles a Norteamérica

MADRID, 10.—En vuelo hacia Nueva York ha salido del aeropuerto de Barajas un grupo de 28 pastores de las provincias de León, Soria, Burgos, Navarra y Vascongadas.

Todos ellos van contratados para ejercer su profesión en los Estados de Idaho, Arizona y Washington.

Carta de Berlín

Carta de Londres

Rusia acusa a la China roja de renunciar a la «coexistencia pacífica»

MOSCU, 10.—Rusia ha acusado a China roja de haber renunciado a la «coexistencia pacífica» y ha declarado que los partidos comunistas están obligados a seguir las decisiones que se adopten en Moscú, que dicta su política.

Policias y ladrones

LONDRES.—(De nuestro corresponsal José Luis F. del Campo.)—Scotland Yard ha emitido su informe anual sobre el crimen. Si su expresión guarística, la cifra es un «record»: doscientos mil ofensas de todas clases, incluyendo el crimen y el robo con violencia. La consecuencia inmediata que se desprende de este terrorífico informe es que un sector de la sociedad ha encontrado una «profesión» remunerativa. Pues parece imposible que en el elevado nivel de vida de un país, con sus sociedades beneméritas, sus hospitales, bibliotecas y exposiciones, sus servicios de seguros y protección, se produzca un dlan al margen de la ley que llega a causar una seria consideración en los medios gubernamentales.

LA VOZ DE LA CALLE

DE GATOS Hemos recibido una carta con el ruego de que la publiquemos en esta sección precisamente. Y la vamos a publicar, aun con el presentimiento de que a alguien no le guste que lo hagamos. Pero lo hacemos como el que la carta reza no se produzcan más.

sa. Pero nos atendieron. Yo vi los cielos abiertos porque al fin podría desprenderme del dichoso —bueno, es decir— gato. Pero no, no; cuando hice ademán de dejarlo me atajaron diciendo: —¡Qué vamos a hacer nosotros con el gato! —Pues mire, enviarlo con una...

Lo que ya me hizo menos gracia del señor fue que, al despedirme, me dijese: —Lo que usted debía haber hecho era habérselo llevado a una de esas personas amantes de los animalitos. Conozco yo una Asociación formada por personas que se sacrifican por los animalitos... Bueno, usted me perdonará por haberle dado la tabarra, pero es que hay cosas que le harían reventar a uno si se las guardase dentro. Atentamente. G. G.»

SE VENDE sierra cinta de 80 centímetros diámetro y motor eléctrico de seis H.P. Razon, Cerámica de Monzon de Campos (Palencia)

Ultima columna

Un esquema conciliar sobre la paz

Se confirma ahora que los padres conciliares han pedido la creación de una nueva comisión o secretaría conciliar para redirir los problemas más angustiosos de la hora presente: el hambre, el «Tercer Mundo», el miedo a la guerra y la lucha por la paz.

Ya ha habido en Roma varias reuniones de obispos sobre el tema de la «Iglesia de los pobres» y muchos de ellos han intercedido por la manera más vigorosa para pedir el cambio de cierto tono de vida eclesial que se vive en un mundo que padece hambre en sus dos terceras partes.

Por lo que respecta al problema de la paz, el cardenal Felín, arzobispo de París y presidente internacional de «Pax Christi» ha recibido con alegría un esquema sobre la guerra y la paz redactado por un especialista de Derecho Internacional que podría ser discutido en la segunda sesión conciliar.

Este esquema, algunas de cuyas expresiones aquí citadas merecen meditar detenidamente, podrá ser examinado o no en la próxima reunión conciliar, pero de todos modos la Iglesia no dejará de decir su palabra de paz y de exigir a sus hijos como un deber esencial el trabajo por la paz y la renuncia a toda ideología bélica.

Toma de posesión de delegados nacionales MADRID, 10.—En las primeras horas de la tarde se celebró en el despacho del ministro secretario general del Movimiento la toma de posesión de los nuevos delegados nacionales de Asociaciones y de Juventudes, señores Jorge Jordana de Pezas y Fuentes y Eugenio Casimiro López y López.

Asistieron a la ceremonia el vicesecretario general del Movimiento, delegados, secretarios nacionales y alto personal de la Secretaría General.

LA VOZ DE LA CALLE (Ilustración de Medina)



—Imagínate lo alto que llegaría si tuviese alas como nosotros.